
令和３年度第１回放送番組審議会 

 

■開催日時                                      ■開催場所 

 令和３年８月３日（火）15:00～16:40         秋田ケーブルテレビ 会議室 

 

■出席委員（８名）                 ■事務局出席者 

 放送番組審議委員会会長  景山 陽一        代表取締役社長        末廣 健二 

 放送番組審議委員     服部 洋之        取締役兼コーポレート本部長  飯塚 雅子 

              北澤 孝助        クリエイト本部長         髙橋 伸明 

              永瀬 幸子        クリエイト副本部長        田中 康司 

              清水川 裕一       クリエイト本部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ       佐竹 久美 

              石山 友美        TEAM CNA CREATION      中里 仁 

              藤林 敦子        TEAM CNA CREATION     樋渡 大樹 

              佐藤 和実             TEAM CNA CREATION      矢口 正平 

              （順不同・敬称略）    コーポレート本部ﾘｰﾀﾞｰ      伊藤 慶子 

                           コーポレート本部         石岡 美香 

 

■議事  ・事務局からの報告事項 

     ・自主放送番組についてのご意見 

 

■視聴課題番組 

番 組 名 

① 秋田市長選挙 候補者事務所 生中継 

② ハチとパルマの物語～秋田犬が繋ぐ絆～ 

③ アニメ「秋田犬たれみみだいちゃん」シーズン２ #1～#8 

④ し～なチャン曳山スペシャル 

 

■放送番組審議委員からのご意見 

 【①秋田市長選挙 候補者事務所 生中継】 

 ・番組構成の観点からは面白くない番組だが、時間軸の観点からみるととても面白い番組だった。 

 ・選挙の開票率の速報や、開票途中などに市民の声などがあれば良い。 

 ・画面を４分割にし、各候補者事務所の様子も映していて、緊張感などがリアルに映し出されている。 

 ・当選者以外の声が聞くことができてよかった。 

  

 【②ハチとパルマの物語～秋田犬が繋ぐ絆～】 

 ・ただの映画のメイキングだけではなく、人と犬との関わりが良くわかる。 

 ・世界的に注目を集めている秋田犬の抱える問題がよくわかる。 

 ・秋田犬の魅力発信になり、とても精度の高い番組なので、全国の人たちにも見てもらいたい。 

 ・完成度も高く、とても満足がいく作品だと思った。 

 ・秋田犬に会える場所をマップ付きで紹介して欲しい。 

 ・映画の主要キャストのインタビューがしっかり撮れていた。 

 ・作り手の感情が入り込みすぎて番組内に色々と詰め込みすぎているのかもしれない。 

 

 【③アニメ「秋田犬たれみみだいちゃん」シーズン２ #1～#8】 

 ・教育的観点から見てとてもよい、小学校などでの視聴があってもよい。 

 ・色鮮やかでとても感動した。BGM も合っていてすごくよかった。 

 ・犬（だいちゃん）目線からの絵も見てみたいと思った。 

 ・短くて見やすいので、空港や駅の待合室などで放送しても良いと思う。 

 ・秋田犬だけではない、様々な問題が提起されている番組なのでとても考えさせられる。 

 

 【④し～なチャン曳山スペシャル】 

 ・祭りの根本でもある神事を丁寧に取材し、視聴者に見せる事ができている番組。 

 ・祭りの音の演出でもっとオンオフを際立たせるとなお良いと思われる。 

 ・土崎以外の地域の人も曳山祭りがどんな祭りなのかこの番組を見て知ってほしい。 

 ・通常であれば祭りの迫力や楽しさを見せると思うが、この番組は祭りの本質を提供している番組だと思う。 

 ・生歌で祭りの映像が見れたことがとても臨場感があってよかった。 

 ・色々な町内を周っている場面があるが、位置関係が分からなかったのでマップがあったらよいと思う。 


